

## La biblioteca de Artziniega promueve el intercambio de libros

La biblioteca de Artziniega ha puesto en marcha el intercambiar libros, una iniciativa que hasta ahora se había desarrollado en los centros de lectura de Vitoria. Los vecinos de Artziniega han depositado ya una veintena de ejemplares en la sala de lectura. El periodo para dejar los libros se abrió el uno de febrero y se prolongará hasta el 22 de abril.

Los lectores reciben un vale a cambio de su ejemplar. Los vales son de colores, dependiendo del género de la obra. Los amarillos corresponden a los cómics; los de color naranja identifican las novelas para adultos, y los verdes, los libros de literatura infantil.

Los volúmenes entregados por los lectores se expondrán el día 23 de abril, jornada en la que se celebra el Día del Libro entre las cuatro y las ocho de la tarde. Todas las personas que dispongan de un vale, podrán canjearlo por alguno de los ejemplares.

La biblioteca de Artziniega tiene 640 socios y dispone de un fondo bibliográfico de casi 12.000 ejemplares.